

(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
キッズ巡回サッカー教室



後屋敷保育園(山梨市)



2015年7月14日火曜日開催



窪川先生から・*。*。*。☆。参加園児数15名

子ども達、一人ひとりが本当に待ちに待ったサッカー教室！暑さをもろともせず、かけ回り、大声を出し応援し、友達とも触れ合った、あっと言う間の楽しい時間でした。笑顔と元気いっぱいの子どもの姿に、身体を動かすのと同じくらい、心が動いたのを感じました。ありがとうございました。



こんにちわ(^v^)後屋敷保育園のみんな、元気してるかな~??
ねずみコーチ・くりコーチは元気になっています。

2回も雨で出来なく、3度目の正直で快晴になりましたが、正直暑すぎましたね(+o+)

みんなは普段から体を動かすことが大好きなお友達も多く、園庭をおもいきり走り回っていましたね。前回のボール遊びでもパチパチキャッチ・アクションキャッチが上手で全部をクリアーしたお友達もいましたね。ボールタッチ・ドリブルでも上手に止めたり運ぶことが出来ましたね。試合でもドリブルを上手に使いゴールを決めていましたね。女の子も上手に出来、白熱したゲームが男の子・女の子とも出来ました。

暑くなってきましたが、これからも暑さに負けず外で思いっきり遊んでください。水分補給をこまめに摂ってね。給食も残さず食べて、大きくなってください(*^_^*)



ねずみコーチ



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVFA甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (一社)山梨県サッカー協会**